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CONTEÚDO E RESULTADOS 

1. Boas Vindas e 

Abertura 

Foi dado Boas Vindas ao grupo e definido quem ficará responsável pela 

entrevista neste mês. 

Foi apresentado modelo que será utilizado pelos Projetos do DEL, modelo 

este que foi usado para realização do Seminário Internacional de Energias 

Renováveis. 

2. Feedback Visita 

Técnica Projeto 

Pescar – Rio 

Negrinho 

Foi apresentado o vídeo do Projeto Pescar que implantado em diversas 

cidades. Eduardo e Jocenira estiveram visitando um modelo em Rio Negrinho 

que esta sendo executado dentro de um grupo de empresas.  

Projeto foi levado a CT de Educação Empreendedora para verificar 

viabilidade de implantação, bem como Jocenira irá verificar viabilidade com 

seus pares. 

3. Apresentação 

Projetos CT 

Desenvolvimento 

Urbano 

Integrantes da CT pediram que o Eduardo apresentasse.  

Foram apresentados os projetos de curto, médio e longo prazo pensados pela 

câmara, sendo que após as discussões foi feito apenas um ajuste no Projeto de 

Longo Prazo solicitando a retirada da palavra audacioso para não restas 

dúvidas. Sendo aprovados por unanimidade e serão levados a detalhamento 

junto a CT conforme modelo proposto. 

4. Apresentação 

Projetos CT 

Segurança 

Foram apresentados os projetos de curto, médio e longo prazo pensados pela 

câmara, sendo que após as discussões foi feito apenas um ajuste, que foi a 

exclusão do item 09, pois se confundia com o item 7. Sendo aprovados por 

unanimidade e serão levados a detalhamento junto a CT conforme modelo 

proposto. 

5. Seminário 

Apresentação 

Projeto DEL para 

a comunidade 

Com a finalização da aprovação dos projetos de curto, médio e longo prazo 

apresentados pelas câmaras, o próximo passo é os mesmos serem apresentados 

a comunidade em geral, em especial as entidades, disseminando assim o que 

se planeja para a cidade nos próximos 20 anos. A proposta seria que fosse 

realizado em nossa próxima reunião, que seria dia 15 de maio,sendo sugerido 

pelo grupo a data de 22 de maio, que será analisada a viabilidade. Nesse dia 

será apresentado todo o trabalho realizado e proposto um alinhamento com a 

comunidade em geral, principalmente na questão de definição dos campos de 

competência e singularidade da cidade. 

6. Projeto de Uso de 

Equipamentos de 

Ponto no Hospital 

Pauta solicitada pelo Conselho da Cidade. Prefeito fez a abertura explanando 

sobre a importância e preocupação na área e os trabalhos já realizados. 

Dr. Sergio Bedusch apresentou a proposta para nosso Hospital, de aquisição 

de uma TORRE DE VIDEOLAPAROSCOPIA, sendo que essa seria uma 

primeira etapa para podermos ser uma referência em alguma área especifica. 

Foi apresentado os pontos positivos, que são: viabilidade financeira, trazem 

qualidade de vida ao cidadão que necessita de uma intervenção e retorno 



 
 

econômico, principalmente devido aos períodos de recuperação das cirurgias. 

Dr. Ricardo Bebusch também fez uso da palavra colocando seu ponto de vista, 

principalmente na questão de cidadão de Gaspar voltar a acreditar em nossa 

estrutura de saúde. Valor do equipamento é de R$ 380.000,00 (trezentos e 

oitenta mil reais) e sugere-se que seja feito um trabalho similar ao que foi feito 

com o PPT. Conselheiro Douglas ainda trouxe a importância de ser criado 

alguma CT ou comissão que trate os assuntos relacionados a saúde. 

Conselheira Jocenira manifestou seu apoio, inclusive na busca de recursos e 

parabenizou pela iniciativa. Restou aprovado por unanimidade que seja 

efetuado esse trabalho, sendo que será visto dentro as cidades do estado os 

modelo de atuação dentro do DEL na área de saúde para ser avaliado pelo 

Conselho. 

7. CT – Turismo Foi proposto que a CT de Turismo trabalhe em conjunto com o COMTUR no 

período de confecção do Plano de Desenvolvimento Territorial de Turismo. 

Sendo que restou aprovado por unanimidade 

8. CT - Inovação Foi proposto unir a CT Inovação com a CT Educação Empreendedora, visto a 

dificuldade de tratar o tema isoladamente neste momento. Sendo aprovado por 

unanimidade. 

9. Missão Técnica 

Alemanha 

Missão esta com as inscrições esgotadas e não estamos presentes devido a não 

formalização do interesse em tempo hábil.  

10. Assuntos 

Diversos 1 – 

Projetos CT 

Educação 

Empreendedora  

Na reunião de hoje da CT de Educação Empreendedora foi sugerido a 

inclusão do projeto de lei que institui o número máximo de alunos por turma e 

um questionamento sobre a questão de incluir um componente curricular de 

empreendedorismo nas escolas, sobre a questão da possível dificuldade ou 

prazo para conseguir e propõe que seja apenas um conteúdo dentro das 

matérias. Conselheiros manifestaram que é importante virar um componente 

para dar perenidade, assunto deve ser melhor discutido e quanto a Lei 

aprovado por unanimidade. 

11. Assuntos 

Diversos 2 – 

OAB 

Conselheiro Christian da OAB trouxe uma demanda da comissão empresaial 

da OAB, sobre apresentar projetos de Startups, sendo proposto abrir pauta em 

junho para o tema. Bem como o tema do Observatório Social, que foi 

discutido no grupo. 

 
Assuntos para 

Resolver/Tarefas/Planos 
Nome do Responsável Data Limite 

1.Seminário Eduardo Pedrini 22/05 

2.Saúde-Hospital Eduardo Pedrini Maio 

3.Startups e OS OAB e Forum Entidades 19/06 

Próxima reunião data: 22/05 - Semin Horário: A definir Local: A definir 

 
Avaliação pelos participantes: conforme sua avaliação, coloque um “X” em um dos quadros 
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